

Partidos comunistas de Cuba y Chile fortalecen relaciones

(+Foto)

Image not found or type unknown



Durante el encuentro ambas partes coincidieron en el excelente estado de las relaciones partidistas y expresaron su voluntad de continuar trabajando en el fortalecimiento de los vínculos. (Foto:ACN)

La Habana, 18 abr (RHC) La firma de un Acuerdo de Intercambio y Cooperación entre los partidos comunistas de Cuba (PCC) y de Chile (PCCh) ratifica la voluntad de promover los acercamientos y

reforzar los vínculos bilaterales

Previo al momento de suscribir el convenio, Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político y secretario de Organización del Comité Central del PCC, recibió a Lautaro Carmona, presidente del PCCh, quien se encuentra de visita oficial en la isla.

Durante el encuentro ambas partes coincidieron en el excelente estado de las relaciones partidistas y expresaron su voluntad de continuar trabajando en el fortalecimiento de los vínculos, los cuales tienen como referente la amistad entre el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y el expresidente chileno Salvador Allende.

Morales Ojeda se refirió a la importancia de que ambos partidos continúen realizando una labor de concientización en la región sobre la urgencia de mantener la unidad y cooperación entre las fuerzas de izquierda a través de los mecanismos de integración regional en América Latina y el Caribe, en particular en el contexto del Foro de Sao Paulo.

El dirigente partidista trasladó a su interlocutor el saludo de Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del PCC y Presidente de la República.

Por esa dirección, Carmona ratificó el invariable apoyo del PCCh en la lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero que impone el gobierno de los Estados Unidos y contra la injustificada inclusión de Cuba en la lista de Estados patrocinadores del terrorismo.

El intercambio sirvió como escenario para la firma del mencionado Acuerdo y una Hoja de Ruta dirigidos a fortalecer y ampliar las históricas relaciones de amistad, cooperación y solidaridad entre el PCC y el PCCh y poner en práctica mediante acciones concretas el contenido del documento.



Con la rúbrica ambas partes reafirman su compromiso de impulsar un mayor intercambio en temas de interés común y de seguir trabajando en aras de promover la cooperación, el diálogo, la comunicación, la formación política, el aprendizaje recíproco y la confianza.

En declaraciones a la prensa, el visitante ratificó la ilusión que genera a su Partido el establecimiento de ese nexo al ser Cuba, a pesar de las dificultades y carencias impuestas, un referente en la aplicación de un modelo más humanista y solidario que inspira a muchos que luchan por construir un mundo mejor.

Estuvieron presentes también por la parte cubana Emilio Lozada García, jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del PCC, así como otros funcionarios de ese departamento.

Por la delegación chilena participó, además, Bárbara Figueroa, secretaria general del Partido Comunista de Chile. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/352574-partidos-comunistas-de-cuba-y-chile-fortalecen-relaciones-foto>



Radio Habana Cuba